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REUNION JUNTA DIRECTIVA 6 DE DICIEMBRE 2022 
 
Acogiéndonos al Real Decreto-ley 8/2020 de fecha 17 de octubre de 2022, se 
celebra telemáticamente la Junta Directiva de la Federación Extremeña de Montaña 
y Escalada, siendo las 11 horas y con los miembros que se relacionan a 
continuación: 
 
 
 
ASISTENTES: 
 
JOSE ANTONIO GARCIA REGAÑA - PRESIDENTE 
JOSE ANTONIO DE MESAS GARCIA – DELEGADO DE CLUBES 
DOMINGO FERNANDEZ JARAIZ - VICEPRESIDENTE 
MIGUEL MADRUGA VICENTE – DIRECTOR DEPORTIVO 
LUIS RAMON CARRION GARCIA-GIL – SECRETARIO GENERAL 
MARIA DEL MAR CARRASCAL ALDERETE - VOCAL 
JOSE ALBERTO RODRIGUEZ SERRANO - VOCAL 
JUAN MANUEL JIMENEZ SANCHEZ – COORDINADOR AREA SEGURIDAD 
ANTONIO GAMERO VAZQUEZ – COORDINADOR AREA FORMACION 
SERGIO ASENSIO RUIZ- VOCAL AREA PARAESCALADA 
MANUEL GRANADOS GUARDADO – VOCAL AREA INCLUSIVA 

 
 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA 
 
 
1.- Aprobación proyectos áreas 2023 

2.- Aprobación presupuestos 2023 

3.- Ruegos y Preguntas 
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1.- Aprobación proyectos áreas 2023 

 

Se indica que las correcciones de los proyectos que vimos la semana pasada ya se han hecho 

y enviado de nuevo, a falta del proyecto de barrancos. 

 

Se comenta el informe presentado por el área de escalada, el cual se solicitó para que 

realizasen varias aclaraciones.  

 

Desde la Junta directiva se propone que dos de las líneas estratégicas de la federación, como 

son la promoción deportiva y el deporte inclusivo no deben ajustarse en el proyecto. Se 

aprueba por 9 nueve votos a favor. 

 

Se aprueba que el proyecto de escalada debe ajustarse a un presupuesto de 31.000€ 

 

Juan Manuel Jiménez comenta los cambios del proyecto del área de Seguridad, incluyendo 

la formación, siguiendo las líneas estratégicas de la FEXME. 

 

María del Mar Carrascal comenta que se propuso dar unas charlas a los organizadores del 

circuito Camina Extremadura, pero no se hizo. Pregunta si este año se van a llevar a cabo. 

Juan Manuel comenta que cuando se le avise puede hacerlo sin problema. 

 

Se aprueba el presupuesto del área de Seguridad por unanimidad. 

 

Miguel Madruga comenta el proyecto del área de Carreras por Montaña, indicando que la 

actividad de fin de temporada se ha eliminado, ya que los premios se entregan al final de 

cada prueba del circuito. Comenta también que hay una asignación al coordinador del área 

de 2.500€ que de momento está bloqueada hasta que se tenga un nuevo coordinador. 

 

José Antonio García pregunta sobre si se presupuesta todos los años una partida para 

equipaciones. Miguel Madruga le responde que el año pasado no se renovaron las 

equipaciones pero que la idea para 2023 es hacerlo por estar las anteriores muy deterioradas. 

 

José Antonio De Mesas indica que hay dos deportistas repetidos en el listado de selección. 

Miguel Madruga indica que lo corregirá. 

 

Manuel Granados solicita información sobre el grupo de rescate proyectado. Miguel 

Madruga comenta que la idea es crear un grupo específico de rescate con protección civil 

para las actividades de carreras por montaña. Este año se ha tenido reunión tanto con 

protección civil como con Infoex, para llevar a cabo los planes de seguridad de las carreras 

con más calidad. Se ha propuesto que desde el área se cree este grupo a través del área de 

Seguridad. 

 

Manuel Granados comenta que en las Jornadas de Agedex de la semana pasada se habló de 

este tema y era por saber si la FEXME. 

 

Se aprueba el proyecto del área de Carreras por Montaña 2023 con 9 votos a favor y 1 

abstención. 
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2.- Aprobación presupuestos 2023 

 

Se presentan los presupuestos para el año 2023 

 

Se debate la forma de ajustar el presupuesto en el área de escalada 

 

Desde Secretaría se advierte que con el remanente que destinamos este año, no podemos 

seguir asumiendo estos presupuestos el próximo año, sin poder afrontar todos los proyectos 

que actualmente tenemos. 

 

Se aprueba aumentar el remanente de 5.000€ más y destinar 2.000€ al área de escalada con 

4 votos a favor 3 en contra y 3 abstenciones  

 

Se aprueba el presupuesto 2023 con 9 votos a favor y 1 abstención. 

 

3.- Ruegos y Preguntas 

 

José Antonio de Mesas comenta que estaría bien la propuesta de enumerar las instrucciones 

que se van generando. 

 

Alberto Rodríguez pregunta sobre los planes de patrocinio de la FEXME. José Antonio 

García contesta que en la reunión con la Consejera de Cultura, Turismo y Deporte se expuso 

el problema de la viabilidad económica del programa de la Residencia Estable, indicando 

que, si no hay soluciones, la Junta Directiva de la FEXME se debería plantear si es 

conveniente que se detenga el crecimiento del resto d ellos programas de la FEXME al estar 

hipotecados por el programa de la Residencia. Alberto Rodríguez indica que algo más se 

debería hacer. 

 

Miguel Madruga comenta la diferencia de gratificaciones existentes entre técnicos, árbitros 

y jueces de las distintas áreas, solicitando unificar las mismas, o por lo menos acordar unos 

criterios de asignación. Antonio Gamero indica que iría mas allá, creando comités de cada 

figura (jueces, técnicos, árbitros). José Antonio García propone una Junta Directiva 

monográfica sobre este tema. 

 
Siendo las 14h, y no habiendo más temas a tratar, se da por concluida la Junta Directiva. 

 

                                                                       
Fdo: José Antonio García Regaña   Fdo: Luis Ramón Carrión García-Gil  

        Presidente             Secretario General
 


